

## Vic-en-Bigorre. L'aventure humaine de l'Intercambio



Du Val d'Adour et d'Aragon, l'Europe de la proximité et de la convivialité festive.

« L'intérêt premier de l'échange entre les élèves du lycée Miguel de Molinos de Saragosse et ceux de Pierre-Mendès-France est l'immersion linguistique. » Le projet pédagogique mené par les professeurs d'espagnol ici, de français de l'autre côté des Pyrénées, et les professeurs d'histoire-géographie, impliquant les enseignants, les élèves et les familles est donc « une aventure humaine, conviviale qui en fait la richesse ». La dernière journée du séjour des lycéens espagnols, qui voit l'arrivée des familles aragonaises et la rencontre avec les familles du Val d'Adour, est une véritable fête partagée.